

Quel aménagement pour la place Camous ?

L'ESCARÈNE Une grande consultation est lancée sur les projets de réalisations pour la place centrale

Le magnifique espace de la place Camous, entre le Paillon et l'avenue du général De-Gaulle a toujours été un lieu de foires agricoles et commerciales. D'ailleurs les Escarénois l'ont appelée « place des bœufs » ! Même si au fil des ans, elle a accueilli tantôt les boulistes, les fêtes patronales et tout type de manifestations, vide-greniers, etc., elle n'a jamais été un espace d'agrément. Les élus souhaitent faire de cette place, devenue parking par nécessité, un ensemble paysager, bien intégré au village et à ses besoins.

Consultation jusqu'au 10 octobre

Le maire, Pierre Donadey, a fixé les objectifs : « La municipalité souhaite aménager la place Camous afin d'organiser, délimiter et optimiser le stationnement des véhicules. Rendre harmonieux les espaces piétonniers et ceux destinés aux manifestations festives et ludiques. »

Dans ce but, une consultation publique est lancée par la commune. Elle propose à la réflexion des habitants trois esquisses d'aménage-



La place Camous, excentrée à sa création, est devenue le cœur du village. Un traitement paysager et fonctionnel tenant compte des besoins de stationnement et d'espaces festifs va être réalisé par la commune après consultation des habitants.

(Repro. J.-P.B)

ment susceptibles de répondre à ces besoins et exigences.

Pour ce qui est de l'aménagement général, la création d'un parking destiné aux véhicules utilitaires sur le terrain situé sous l'école des Tilleuls est proposée. Toutefois une partie de la place Camous pourrait être dédiée au stationnement des voitures. Le terrain multi-sport serait déplacé pour dégager un espace consacrée aux manifestations, tan-

dis qu'une partie serait uniquement piétonne.

La population est invitée à faire connaître ses observations et ses choix en remplaçant le bulletin-réponse à sa disposition en mairie avant le 10 octobre.

Le projet définitif tiendra compte des observations émises pour répondre aux aspirations des habitants du quartier et de la commune. Les travaux pour le stationnement débuteront début novembre.

Ils se poursuivront par la réalisation d'un microsite puis de l'espace manifestations et festif début 2010. Une véritable place d'agrément au cœur du village avec un traitement paysager intégrant les nécessités de stationnement, des espaces piétonniers et de loisirs.

J.-P. BELLOMIA

Savoir +

■ Consultation en mairie ou sur le site www.escarene.fr courriel : mairie@escarene.fr